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Presenti

legale, dichiara che i lavori possono proseguire
Il Presidente, constatato che il numero dei Consiglieri presenti è

Oliverì e Platania.
Sono presenti  per  I'Amm.ne Com.le gli Ass.ri Indovino,

Arena.-
Partecipa il Segretario Comunale  supplente Dotcssa Silvana

Presiede la seduta il Presidente Sig. Enrico Scozzarella.-

15 CAVALLARO MARIA GRAZIA
14 SPERANZA GIUSEPPE
13 DRAGA'CONCETTA
12 ARCURIA GIUSEPPE
U PROFETA GIUSEPPE
IO ALESSI ANTONIO
9 PECORA SARA
8 AUZZINO CARMELO
7 ARENA FABIO
6 ROCCAZZELLA FILIPPO
5 D'ANGELO FILIPPA
4 RUTA DEBORA
3 DRALA' ROBERTO
2 SCOZZARELLA ENRICO
1 BENTIVEGNA STEFANO

CONSIGLIERI

L'anno duemiladiciotto, il giorno 22 del mese di GIUGNO, alle ore 18,00 e seguenti, nella
solita sala delie adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

OGGETTO: SCHEMA REGOLAMENTO DI POLIZIA MUNICIPALE: RINVIO.-

Nr. 54 Registro Delibereper uso amministrativo

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE



II Consigliere Roccazzella propone il il prelievo, per l'immediata trattazione, degli affari iscritti ai

pp. 11 e 6 dell'o.d.g. n. 7375 del 18.06.2018.

Il Consigliere Speranza non condivide la proposta del Consigliere Roccazzella dal momento che

all'o.d.g. sono iscritte svariate mozioni e interpellanze che attendono da tempo di essere trattate;

correttezza vorrebbe, quindi, che si procedesse nell'ordine segnato.

il Presidente Scozzarella pone ai voti per alzata e seduta la proposta di prelievo dei due affari

avanzata dal Consigliere Roccazzella . La proposta risulta approvata avendo riportato n. 8 voti

favorevoli e n. 6 contrari (Profeta, Cavallaro, Draga, Speranza) esito accertato e proclamato dal

Presidente con l'assistenza degli scrutatori.

E' Presente in seduta il Comandante della P.M. Dott. Giuseppe Principato,

li Presidente passa alla trattazione del Regolamento in oggetto di cui al p. 11 dell'o.d.g. appena

prelevato, e invita il Consiglio ad esprimersi in merito. Ricorda che lo schema è stato sottoposto

all'esame della IA Commissione andata tuttavia deserta; cionondimeno ha inviato via PEC il

Regolamento a tutti i componenti invitandoli ad esaminarlo e a proporre eventuali modifiche, ma

non si è avuto alcun riscontro in merito.

Il Consigliere Speranza, ribadendo la sua contrarietà al prelievo appena votato, che ritiene

eticamente scorretto e che non condivide l'interlocuzione istituzionale via PEC, fa presente che la

seduta andata all'epoca deserta, poteva essere riconvocata. Stasera non è in condizione di trattare il

Regolamento di PM in quanto non ne conosce il contenuto: propone, quindi il rinvio per essere

nuovamente sottoposto all'esame della IA Commissione.

La Consigliera D'Angelo è del parere che si potrebbe approfittare della presenza del Comandante

PM per consentire a questi di illustrare i contenuti e le novità del Regolamento e se questo non

dovesse bastare rinviare lo stesso alla Commissione competente.

La Consigliera Draga è del parere che prima di convocare una Commissione sarebbe opportuno

interpellare informalmente ' i componenti per concordare la data; ma quaesto purtroppo non

awiene.si associa alla richiesta del Consigliere Speranza.

Il Presidente cede la parola al Comandante PM Dott. Principato, ilquale dopo avere premesso che

al momento in cui ha assunto la carica di Responsabile di quel Settore, si è ritrovato un

Regolamento obsoleto risalente al 1995 ,non più rispondente ai dettami della copiosa normativa nel

frattempo sopravvenuta; si quindi attivato per elaborare un nuovo schema aggiornato di

regolamento in linea con la normativa vigente e maggiormente rispondente alle esigenze dell'Ente.
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Entra il Sindaco Francesca Draià.

Esce la Consigliera Ruta per cui risultano presenti in aula n. 11 Consiglieri Comunali.

Su proposta del Presidente unanimemente accolta dagli 11 Consiglieri presenti e votanti, la

Consigliera Ruta viene sostituita nelle funzioni di scrutatore dal Consigliere Roccazzella.

Il Presidente, a questo punto, pone ai voti la proposta del Consigliere Speranza di rinvio del

Regolamento di PM alla IA Commissione: la proposta risulta approvata all'unanimità dei voti

degli 11 Consiglieri presenti e votanti - esito accertato e proclamato dal Presidente con l'assistenza

degli scrutatori.



II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione; in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi daled è
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);

a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera Caropepe 

IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della leggft>regionale 3 dicembre 1991 n. 44, é
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data 3 l^r ISÌ^ per  rimanervi  quindici
giorni consecutivi ( art. 11, comma I,come modificato aall'art. 127, comma 21, della 1. r.

17/04).
Valguarnera Caropepe 

IL MESSO COMUNALEIL SEGRETARIO COMUNALE

IL CONSIGLIERE ANZIANOIL PRESIDENTEIL SEGRETARIO COMUNALE
F.to Bentivegna StefanoF.to E. ScozzarellaF.to Dr.ssa Silvana Arena


